

ぱんだ・ぞう・きりんぐみだより
 きらら保育園 令和4年5月1日発行

新年度がスタートして、早くも1か月が経ちました。ぱんだ組の子どもたちは新しい環境に少しずつ慣れ、お姉さんお兄さんに教えてもらいながら、自分の事は自分でしようと頑張っています。ぞう組の子どもたちは1つクラスが上がり教えてもらう側から教えてあげる方になり、優しくぱんだ組の子どもたちに接してくれています。きりん組の子どもたちは年長さんになった喜びや期待で一杯です。先生がする配膳や布団運びなどのお手伝いを積極的にしてくれて、助かっています。お部屋では、毎日お家ごっこやパズル、粘土遊びや鬼ごっこなどで楽しんでいます。これからお天気の良い日には散歩にも行けたらと思っています。また今回載せきれなかった活動写真が沢山ありますので、みんなの思い出に載せますので是非ご覧になってください。

初めての英語教室

今年度初めての英語教室がありました。ぱんだ組の子どもたちは背の高いカート先生に初めて会ったのでちょっとびっくり。そして恥ずかしそうでしたが、ぞうさん、きりんさんの慣れた様子を見ているうちに、前に出てお話もできるようになりました。自己紹介をして挨拶をするというのを2人1組で行いました。最後は先生とハイタッチをしてお別れしました。



お花見に行ってきました

4月19日に新屋の河川敷にお花見に行ってきました。その日はお天気も良く桜も満開で、子どもたちは「きれいだね〜」「いっぱい咲いてるね」とお話をしながら桜を見て歩き、落ちた桜の花びらを拾ったり、つくしを取ったりした後、遊ぶのにちょうどいい坂を見つけ登ったり下ったりして楽しむことができました。



4月生まれのお友だち
 平成29年4月20日生まれ
 釣りのゲームが得意な壮友くんです



今年度担任になりました
 堀照代です。毎日が楽しい
 そしてホッとできるような
 クラスにしていきたいと思
 います。どうぞよろしくお
 願い致します。